Resolución de la Junta Electoral Central de 3 de marzo de 2008, por la que se proclama con carácter definitivo al candidato electo, correspondiente a las elecciones parciales de representantes del personal investigador en formación para la Comisión de Investigación.

De acuerdo con el calendario electoral fijado por la Resolución de 15 de enero de 2008, del Rector de la Universidad de Zaragoza, por la que se convocan elecciones parciales de representantes del personal investigador en formación para la Comisión de Investigación, finalizado el plazo de presentación de reclamaciones a la proclamación provisional de candidatos, y en aplicación de la normativa universitaria que rige dichas elecciones, la Junta Electoral Central, en uso de sus atribuciones procede a proclamar con carácter definitivo al siguiente candidato electo para la Comisión de Investigación

Miembro titular:

- María del Carmen de Guerrero Manso (Departamento de Derecho Público)

Miembros suplentes:

- Ignacio Giner Parache (Departamento de Química Orgánica y Química Física)
- Jorge Fleta Asín (Departamento de Economía y Dirección de Empresas)
- Luis Martín Navarro (Departamento de Química Orgánica y Química Física)
- Miguel Ángel Minaya Santacruz (Departamento de Agricultura y Economía Agraria)

Zaragoza, 3 de marzo de 2008

El Presidente de la Junta Electoral Central

Andrés García Inda